

 **OCTOBRE ROSE****LA LUTTE CONTRE LE CANCER DU SEIN.****SON HISTOIRE**

La campagne Octobre Rose, qui a pour but de sensibiliser au sujet du cancer du sein, a été instaurée en 1985 aux États-Unis. Elle apparaît en France en 1994.

Actuellement, le cancer du sein est le cancer le plus fréquent chez les femmes, mais également le plus mortel.

En 2023, 61 214 nouveaux cas ont été détectés.

Le mois d'octobre est alors le moment le plus propice pour agir !

BHE S'ENGAGE !

Et soutient la cause ! Une vente de bracelets à l'effigie du ruban rose, est organisée durant tout le mois d'octobre par toutes nos équipes. Chaque bénéfice de cette vente sera reversé, par un don, pour la lutte contre le cancer du sein.

Chaque salarié de notre filiale portera, durant ce mois d'octobre, une broche ruban rose.

Une formation incendie aura lieu le 14 octobre, commerciaux, service logistique, service administratif... seront présents, nous porterons tous une touche de rose pour faire un clin d'œil à ce mois si important !